

OpnX

**Proyecto:
Innovación Abierta
en Paraguay**



UNIÓN
INDUSTRIAL
PARAGUAYA

SI A LA INDUSTRIA LE VA BIEN

Le va bien al País



El Proyecto “Innovación Abierta en Paraguay” busca promover la colaboración entre empresas, emprendedores, centros tecnológicos y otros actores.

Se desarrolla en el marco del Convenio BID Lab y la Unión Industrial Paraguaya como organismo ejecutor. El Proyecto tiene como objetivo principal dinamizar el ecosistema de innovación en Paraguay con un enfoque con impacto social y ambiental.



La finalidad específica es diseñar una metodología de innovación abierta adaptada al contexto local, implementarla y dejar capacidad instalada que permita a empresas realizar procesos de innovación abierta y a vincularse con otras empresas y actores (locales o internacionales) del ecosistema como son academia, emprendedores, comunidad científica, centros de innovación, entre otros. Los actores participantes de la plataforma serán fortalecidos para lograr una mayor y mejor vinculación entre ellos.



El proyecto es el primero en la temática en Paraguay y estaría desarrollando un conjunto de herramientas, servicios y capacidades inexistentes en el país y muy poco desarrollados en el resto de la región. Es también novedoso ya que permitirá generar aprendizaje sobre cómo promover el ecosistema de innovación mediante procesos de Innovación Abierta.

El proyecto tendrá una duración de 3 años, iniciando sus operaciones en febrero del 2020.

Para más información contactar a
innovacion@uip.org.py

Buscanos en:

<http://www.uip.org.py>



Av. Santísimo Sacramento 945
c/ Prof. Chávez